

Invitan a postular a Expo Feria Mujeres Emprendedoras Indígenas 2025

El Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género (SernamEG) y la Corporación Nacional de Desarrollo Indígena (Conadi), extendieron la invitación a postular a la XII Expo Feria Mujeres Emprendedoras Indígenas 2025, que tendrá lugar como todos los años en la ciudad de Santiago.

Las interesadas en participar de esta instancia, que se llevará a cabo en la capital los días 3, 4 y 5 de septiembre, pueden conocer las bases, requisitos y postular ingresando al sitio sernameg.gob.cl o a conadi.gob.cl hasta el próximo miércoles 25 de junio. También pueden hacerlo de forma presencial, descargando la ficha de postulación y presentándola

en la Dirección Regional de SernamEG Aysén, ubicada en calle Baquedano #257, Coyhaique.

La convocatoria está dirigida a mujeres indígenas mayores de 18 años, pertenecientes a uno de los 11 pueblos originarios reconocidos por ley (Mapuche, Aymara, Rapa Nui, Likan Antay, Quechua, Diaguita, Colla, Chango, Kawashkar, Yagán, Selk'nam), que lideren emprendimientos en modalidad individual o colectiva.

El año pasado las seleccionadas, Carolina Nítor Hernández de la comuna de Cisnes,



¡YA ESTÁN ABIERTAS LAS POSTULACIONES A LA

XII Expo Feria MUJERES EMPRENDEDORAS INDÍGENAS

3, 4 Y 5 DE SEPTIEMBRE 2025 / SANTIAGO

¿Eres una mujer perteneciente a alguno de los **pueblos indígenas** y tienes un **emprendimiento**?

POSTULA DESDE EL 09 HASTA EL 25 DE JUNIO

Más información en sernameg.gob.cl y conadi.gob.cl

¡No te quedes fuera!

CHILE AVANZA CONTIGO GOBIERNO DE CHILE

Yorka Cheuquian Gallardo de Coyhaique, y Margarita Rojas Fernández de Aysén, viajaron hasta Santiago para participar de la exposición en la Plaza de la Constitución, los días 29, 30 y 31 de octubre.

“Nuestra Expo Feria es un espacio que ha sido sumamente provechoso y enriquecedor para las mujeres de nuestra región que han participado en ocasiones anteriores, ya que además de otorgarles una gran vitrina nacional para mostrar sus productos, este evento también es una instancia de intercambio cultural. Se forman redes de emprendedoras, se comparten conocimientos y se reconoce el aporte de las mujeres indígenas al desarrollo local, fortaleciendo de esta manera su autonomía económica”, explicó la directora regional del SernamEG, Patricia Baeza Cabezas.